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皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。 

今年も夏の暑い季節となりました。お子様の夏休みも近くなり、皆様方におかれましては、様々な夏休みの計画

を立てておられるのではないかと思います。しかしながら、新型コロナウィルスの影響で、東京都では 4 回目の緊

急事態宣言が出され、また東京オリンピックは「無観客」という事もあり、2 年連続でステイホームとなる方も多

いかと思います。当然ながら自治会まつりも中止となりました(今田南北自治会ですが)。とてもつらいところです

が、いつかは収束します。その時まで感染対策を取りつつ、この難局を乗り越えていただければと思っております。 

さて、話題を変えて・・・。湘南台中学校がある湘南台地区では地域活動が非常に活発で、様々な団体が活動し

ているのをご存じの方も多いかと思います。参考までに、当 PTA が関連している団体の一部についてここで紹介し

ます。 

①地域協力者会議⇒メンバーは湘南台地区の小・中・高校の校長先生、PTA 会長、多摩大学の職員、自治会代表、

社会福祉協議会代表、商店街代表等で構成されており、毎月 1 回、運営委員会が開催されます。ここでの当 PTA と

しての役割は「フェスタとらいあんぐる」「ようこそ先輩 in 湘南台」の開催協力です。 

②湘南台地区青少年育成協力会⇒メンバーは自治会青少年部長、青少年指導員(当 PTA から 2 名参加)、民生委員児

童委員、湘南台地区の小・中・高校の校長先生、PTA 代表(会長、校外委員等)等で構成されており、健全育成事業

(親子ふれあい農園など)や非行防止事業(愛のパトロールなど)への参加や湘南台まつり、ファンタジア等の協力も

行っています。 

③湘南台こども安全ネットワーク推進委員会⇒①のメンバープラス、うちゅう家族まもり隊、藤沢北警察署生活安

全課長、藤沢北消防署副署長などで構成されており、主な活動は「児童・生徒の見守り活動」としてのパトロール

があります。時折、ビブスを着た方々が巡回されているのを見かける方も多いかと思います。その方々は「うちゅ

う家族まもり隊」の方々です。7 月 9 日に第 1 回全体会議が開催されました。 

④湘南台地区交通安全対策協議会⇒交通事故防止運動などへの協力（第 1 回全体会がコロナの影響で中止となりま

したので、私自身あまり活動内容を把握していません。申し訳ありません）。 

上記以外にも複数の団体があり、地域の子供達が安全・安心に過ごせるよう、様々な取組が行われています。一

部の方には既にご協力いただいておりますが、引き続き、よろしくお願いいたします。 

これから学校は夏休みに入りますが、最近、子供を狙った様々な犯罪、事故が増えております。神奈川県警察の

メールマガジンに登録すると近隣地区の犯罪情報が届くようになっているのですが、かなり頻繁に届くという印象

を持ちます。日も延びて活動範囲が一層広くなるかと思います。また、海水浴シーズンで水の事故も聞きます。皆

様方におかれましては、お子様がこのようなトラブルに合わないよう、日頃からよく話し合っていただき、また、

ご自宅周辺で何かいつもと違ったことが起きていないか、チェックしていただければと思います。 

 



  

      

  

 これまでの活動報告と今後の予定 

★ 標準服リサイクル販売 

     6 月 14 日付でお知らせ文を掲載いたしました。販売形式は未定ですが、10 月

29 日まで受け付けますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

★ 6 月 21 日（月） 体育祭（無観客） 

★ 7 月 9 日（金） 第 3 回運営委員会 

★ 9 月 1 日（水）〜3 日（金） 挨拶キャンペーン 

BAND にて登録頂いた方、ご協力ありがとうございます。学校周辺の交差点 

(3 か所)に立って、挨拶をしながら子どもたちの登校を見守って頂く予定です。 

★ 9 月の日時未定 花植えボランティア 

★ 9 月の日時未定 会計監査 

★ 9 月 10 日（金） 第 4 回運営委員会 

★ 9 月 15 日（水） 文化祭（公開なし） 

★ 10 月 5 日（火）または 10 月 14 日（木） 合唱コンクール（予定） 

 --第 8 回運営委員会(2022 年 1 月 14 日(金)開催予定)は都合により翌週(1 月 21 日 

(金))開催に変更いたします。 

  

前回のお便りでも記させて戴きましたが、今年度の PTA 活動について、何かご意見等あれば

お寄せください（役員の方は「BAND」を通じてお願いします。また、不定期にメッセージを入

れますので、アプリの通知設定は「ON」にして頂くようお願いいたします）。尚、PTA で使用

しているコピー機や PC などがかなり老朽化しております。総会議案書には盛り込んでいませ

んでしたが本年度以降、更新を進めていきたいと思いますので予めご承知置き下さい。 

 

  


